

INSERTIONS:

Annonces: la ligne... Réclames: 30 s... Faits divers: 50 s

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LEGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois... Six mois... Un an...

Table with financial data: 8 JUIN, 9 JUIN, 10 JUIN. Columns for various financial metrics and exchange rates.

DEPECHE COMMERCIALES (Service particulier du Journal de Roubaix) Change sur Londres, 4.87 0/0; change sur Paris, 515 0/0

DEPECHE COMMERCIALES (Service particulier du Journal de Roubaix) Change sur Londres, 4.87 0/0; change sur Paris, 515 0/0

A propos de la loi municipale. La question municipale va bientôt venir à l'ordre du jour de la Chambre des députés; mais, dès à présent, elle provoque des réflexions peu consolantes, peu rassurantes.

rées stériles. Un amendement suscité par M. Gambetta a été soumis à la signature des députés radicaux ou républicains modérés; il a déjà recueilli la signature de près de la moitié des députés.

On a annoncé que M. Marcou avait préparé une proposition ayant pour objet de provoquer des poursuites criminelles contre les auteurs et les complices du coup d'Etat du 2 Décembre 1851.

Voilà ce qu'il prend sa revanche, qu'il reparait à la tête des républicains modérés et des radicaux coalisés. Après les élections générales, on disait généralement qu'il était le chef de la nouvelle majorité. Il ne voulut point user tout d'abord des avantages de la situation.

La Presse a le même étonnement. Nous ne pouvons laisser passer, au moins sans un profond regret, la condamnation capitale qu'un conseil de guerre vient de prononcer contre un soldat de la Commune.

On a annoncé que M. Marcou avait préparé une proposition ayant pour objet de provoquer des poursuites criminelles contre les auteurs et les complices du coup d'Etat du 2 Décembre 1851.

Voilà ce qu'il prend sa revanche, qu'il reparait à la tête des républicains modérés et des radicaux coalisés. Après les élections générales, on disait généralement qu'il était le chef de la nouvelle majorité.

Mort de Georges Sand. Madame Georges Sand est morte hier matin à 10 h. à Nohant. Sand (Amantine-Lucile-Aurore Dupin) née à Paris en 1804, descend par sa famille paternelle de Maurice de Saxe.

La proposition Marcou. On a annoncé que M. Marcou avait préparé une proposition ayant pour objet de provoquer des poursuites criminelles contre les auteurs et les complices du coup d'Etat du 2 Décembre 1851.

Le Tunnel de la Manche. Le forage pour les études du tunnel sous-marin avait atteint, ces jours derniers à Sangatte (près Calais), une profondeur d'environ 60 mètres.

Les géologistes prétendent que s'il existe des vides dans les différentes couches, les arrêtés de la surface doivent présenter une forme irrégulière; mais que si, au contraire, les bords sont réguliers, la couche doit être également et que, dans ce cas, on peut faire le tunnel sans difficulté.

Le Tunnel de la Manche. Le forage pour les études du tunnel sous-marin avait atteint, ces jours derniers à Sangatte (près Calais), une profondeur d'environ 60 mètres.

Le Tunnel de la Manche. Le forage pour les études du tunnel sous-marin avait atteint, ces jours derniers à Sangatte (près Calais), une profondeur d'environ 60 mètres.

Les détails que nous avons donnés sur les circonstances dans lesquelles s'est accomplie la révolution de Constantinople se trouvent complétés par la correspondance reçue par le Temps. Midhat-Pacha a été l'âme du complot, formé au lendemain de la manifestation des sofas.

Le Tunnel de la Manche. Le forage pour les études du tunnel sous-marin avait atteint, ces jours derniers à Sangatte (près Calais), une profondeur d'environ 60 mètres.

Le Tunnel de la Manche. Le forage pour les études du tunnel sous-marin avait atteint, ces jours derniers à Sangatte (près Calais), une profondeur d'environ 60 mètres.

Feuilleton du Journal de Roubaix du 10 Juin 1876. LES Chevaliers de l'écrivoire. XIV. — DEUX SYSTEMES COMMUNES POUR DEVENIR LITTÉRAIREUR (Suite): La pièce sur laquelle elle s'ouvrait était presque déserte, mais elle conduisait à une autre d'où s'échappaient des bouffées de chaleur, et le vague murmure produit par une foule.

disposa à écouter avec un profond respect le président, qui paraissait prêt à prendre la parole. — Messieurs, dit le président, d'une voix solennelle, nous avons reçu depuis notre dernière séance des adhésions nombreuses à nos consolantes croyances. Les idées spiritistes se propagent avec la rapidité de la lumière.

— Vous, madame Armande? — De Jeanne d'Arc, qui continue à me dicter ses mémoires. — Et vous, monsieur Rochardeau? — De Condé; je connais maintenant mieux l'histoire de la Fronde que l'auteur de Madame de Longueville.

de l'attaque du faubourg Saint-Antoine; la religion, la politique, l'histoire, la littérature, l'astronomie, l'économie sociale, le roman, se mêlaient, se confondaient; au bas de toutes ces pages les médiums signaient, conduits par la main invisible de l'esprit qui se communiquait à eux, les noms les plus grands, les plus augustes, les plus sacrés.

— Voyons, Monsieur, dit Gabriel, cette plaisanterie ressemble fort à une mystification. — Une mystification! répliqua Nébulos; mais cette société a ses livres, ses journaux, ses revues, ses brochures, ses adeptes, ses grands prêtres, ses photographes... elle s'allonge comme le riant sous la terre et pousse ses ramifications partout.

connaiss des malheureux qui, après avoir assisté à de pareilles séances, passent des jours entiers immobiles devant une table, le poignet roidi, les doigts crispés sur un crayon, faisant des lignes comme un apprenti graveur, en attendant que, la faculté médianimique se développant, ils arrivent à écrire rapidement sous la dictée, l'impulsion de leur démon familier.